
REQUERIMENTO Nº 008/2010

Súmula:

Requer do Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de 
Vereadores que envie ofício, convidando o gerente do
escritório da Copel de nossa cidade e o Engenheiro elétrico 
responsável para dar explicação e resolver sobre as 
constantes quedas de energia elétrica que vem ocorrendo na 
região das Linhas Santo Antônio, Tártari e Linha São Paulo.

Senhor Presidente
Senhores Edis
Câmara de Vereadores de Dois Vizinhos

No exercício das competências legais e regimental, 
especialmente com amparo no Artigo 203 do Regimento Interno da Câmara de Vereadores,

Requer

do Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara de 
Vereadores que envie ofício, convidando o gerente do escritório da Copel de nossa cidade e 
o Engenheiro elétrico responsável para dar explicação e resolver sobre as constantes quedas 
de energia elétrica que vem ocorrendo na região das Linhas Santo Antônio, Tártari e Linha 
São Paulo

Justificativa:

Por se tratar de uma região onde tem grande concentração de 
aviários as quedas de energia elétrica estão prejudicando os avicultores ocasionando prejuízos 
constantes.

Sala das Sessões, 17 de fevereiro de 2010.

Vereador Luis Carlos Turatto - PSDB

       Vereador Emerson Dalpasqual - PV

  Vereador Janino Matos Hablich - PSDB

Vereador José Carlos Ventura - PSDB


